

Pressemitteilung

Dienstag, 3. September 2019

15. MusikMeile: Der Countdown läuft

Die Künstlerinnen und Künstler singen sich bereits warm und die letzten Vorbereitungen laufen: Der Countdown bis zur 15. MusikMeile am Samstag, **7. September 2019** ist gestartet. Freuen Sie sich auf 20 Bands auf neun Bühnen, die die Bedburger Innenstadt von der Lindenstraße bis zum Kölner Platz zwischen 20 und 24 Uhr zum Beben bringen. Und das lokale, nationale und internationale Line-up hat es in: Top Act Christina Stürmer aus Österreich hat sich genauso angekündigt, wie die australische Singer-Songwriterin und „The Voice of Germany“-Halbfinalistin 2018 Coby Grant sowie die bekannteste Phil Collins- und Genesis-Tribute-Band Still Collins.

Von Pop und Rock über Kölsche Klänge bis hin zu Metalcore, noch nie war das musikalische Spektrum des größten Festivals im Rhein-Erft-Kreis so groß wie 2019. Mit Artists wie Memoria, Mo-Torres und The Travelers mischen sich erstmals auch Hip-Hop- und Reggae-Beats sowie Rock 'n' Roll unter das Programm, gefolgt von drei DJs, die mit Funk, House, Techno und Co. gleich eine ganze Bühne erobern konnten. Doch damit nicht genug Premieren:

„Frau Höpker bittet zum Gesang!“ – Das Mitsingkonzert

Zu Beginn des Festivals wird das Publikum erstmals zum Star: Machen Sie mit beim größten Mitsingkonzert des Rhein-Erft-Kreises **ab 18:30 Uhr (Opening-Beginn: 18:00 Uhr)** an der Hauptbühne auf dem **Schlossparkplatz**. Ob Popsong, Schlager, Volkslied, Evergreen oder eines ihrer beliebten Medleys, Karin Höpker hat für alle Hobbysängerinnen und -sänger etwas Passendes im Gepäck. Die Texte werden auf eine große Leinwand projiziert. Lassen Sie uns gemeinsam singen und zu einem stimmungswaltigen Chor werden – es wird unvergesslich.

„Die Stimmen – Die Bedburger!“: Zeigen Sie mit dem Soli-Button Ihr Meilenherz!

Damit die MusikMeile eintrittsfrei und ein Musikfestival für alle bleibt, sind die Besucherinnen und Besucher 2019 erstmals dazu aufgerufen, gemeinsam solidarisch hinter der Meile zu stehen. Möglich ist dies durch den Erwerb eines Soli-Buttons für **2 Euro**. Im Vorfeld der Veranstaltung wurden diese bereits in den Rathäusern der Stadtverwaltung sowie in vielen Geschäften und Gastronomiebetrieben in der Stadt verkauft. **Am Veranstaltungsabend sind die Soli-Buttons auf dem gesamten Festivalgelände erhältlich.** Ein Teilerlös wird gespendet und ermöglicht Bedburger Kindern bedarfsgerecht die Teilnahme an Bedburger Freizeitangeboten.

Mit dem ÖPNV zur Meile: Premiere für REVG Zusatzfahrten

Mit dem Bus ganz entspannt zur MusikMeile und danach auch wieder sicher nach Hause fahren – in diesem Jahr ist das für die Besucherinnen und Besucher des Festivals erstmals möglich. Die Stadt Bedburg bietet in Kooperation mit der REVG Rhein-Erft-Verkehrsgesellschaft Zusatzfahrten an. **Insgesamt drei Buslinien** (Linien 988 Elsdorf - Bedburg, 905 Kaster - Bedburg, 924 Rath - Bedburg) **und ein Shuttlebus-Transfer** von und zum Bedburger Bahnhof verbinden sowohl entferntere Ortsteile wie Rath als auch Nachbarorte wie Elsdorf mit dem Festivalgelände. Die genauen Fahrpläne sind unter www.musikmeile-bedburg.com und www.revg.de zu finden.

Weitere Informationen – u. a. zum Programm der 15. MusikMeile, den Parkmöglichkeiten sowie den Straßensperrungen – gibt es auf einen Blick unter www.musikmeile-bedburg.com.

Die Stadt Bedburg wünscht allen Besucherinnen und Besuchern des Festivals einen unvergesslichen Musikabend und jede Menge Spaß!

Bei Rückfragen

Stadt Bedburg
Fachdienst 7 - Öffentlichkeitsarbeit, Stadtmarketing, Tourismus
Laura Berndt
Am Rathaus 1, 50181 Bedburg
l.berndt@bedburg.de * T: +49 2272 402 126 * www.bedburg.de